



# ANNULATION DE LA MOBILITE EN ESPAGNE DU 09 AU 16 MARS 2020

publié le 02/03/2020

---

Le gouvernement a décidé la suspension de tous les voyages à l'étranger afin de prévenir la propagation du coronavirus.

La mobilité en Espagne, prévue du 09 au 16 mars est donc annulée.

Les modifications de classe et de cours qui avaient été prévues sont de fait annulées également. C'est donc l'emploi du temps habituel qui s'appliquera dès la rentrée du 9 mars 2020.

Comptant sur votre compréhension



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.